

Die Eifel

Meine Heimat sind die Füge,
nicht die großen, nicht die Brege.
Es sind die Klügel die ich meine,
Rinde, Horngriffe, Frine.

Grüne Hiesen, Adeloland,
am See ein kleiner Badestrand.
Nadelwälder sind mit Laub,
im Frühjahr zieht der Pollenstaub.

Bäche, Flüsse, seichte Täler,
mal breit und manchmal etwas schmale.
Wolken, meist von West nach Ost,
vom Wind getrieben ziehen fort.

Menschen, Söhre und mal nett,
die sprudeln, Dänter mit Dialekt,
gedrappfen wohl von Gottes Hand,
O wundbares Eifelland.

13. September 2006

Hans-Ulrich